

Europa-Arbeitskreis, 08.05.14

Anwesende: Herr Regenbrecht, Herr Keller, Herr Grünhage, Herr Hahn, Frau Kalfhues, Herr Kielich, Frau Dr. Kuhn, Frau Nonn-Hahn, Herr Scholz, Frau Kuster, Eltern: Frau da Cruz Pedrosa, Herr Koulas, Herr Vennemann, Schüler: Maxym Dektyar'ov, Lukas Hartmann

Herr Regenbrecht und Frau Kuster berichteten von dem Gespräch vom 25.03.14 mit Herrn Rink, Schulleiter des Grashoff-Gymnasiums in Essen anlässlich einer möglichen Rezertifizierung.

Da der Austausch mit Stevenage inzwischen nicht mehr besteht, können auch die Berufspraktika in Stevenage nicht mehr angeboten werden.

Die Sicherstellung von Berufspraktika im europäischen Ausland, die Gewinnung neuer Austauschpartner in England/Polen sowie die Teilnahme an europäischen Wettbewerben sind jedoch Voraussetzungen für eine Rezertifizierung zur Europaschule (die Berufspraktika gelten als Primärvoraussetzung).

Nach einem allgemeinen Austausch über die unterschiedlichen Kriterien, standen Überlegungen zu möglichen Berufspraktika im Vordergrund.

Es wurden folgende Vereinbarungen getroffen:

- Herr Keller regte einen Aufruf an die Elternschaft an, um über die Elternschaft mögliche Kontakte zu europäischen Betrieben aufbauen zu können. (Herr Keller, Frau Kuster: Brief, E-Mail an Eltern, in den nächsten 2 Wochen)**
- Gewinnung möglicher Partner über die Junior-Ingenieur-Akademie (Herr Regenbrecht, Frau Nachmann, Herr Gras: Informationen 16./17. Mai anlässlich der Preisverleihung, Gespräch mit Thyssen: Frau Nachmann, Herr Regenbrecht im Juni)**
- Schülerinformation: Die Schülerinnen und Schüler sollen über die Möglichkeit informiert werden, auch privat organisierte Berufspraktika im Ausland ablegen zu können. (Herr Regenbrecht, Herr Rengshausen, Frau Schramm – in den nächsten Wochen)**
- Die Elterninformationen sollen genauer erfolgen: Das Paper „Das Abtei-Gymnasium als Europa-Schule“ soll den Eltern zugänglich gemacht werden, Herr Vennemann regte eine stärkere Präsenz auf der Homepage an, die generell noch informativer gestaltet werden sollte.**
- Anfragen an die Austauschschulen in Frankreich und Ungarn wegen möglicher Betriebspraktika (per E-Mail oder beim nächsten Austauschbesuch, Frau Kalfhues, Herr Keller, Frau Dr. Kuhn)**
- Auch im Rahmen der Compassion-Praktika könnten Auslandspraktika abgelegt werden: Anfrage bei Caritas International (Herr Grünhage – in den nächsten Wochen)**

Termin für den nächsten Europa-Arbeitskreis: 24.06.14, 15.30 Uhr